

# Kompanieschießen um Wanderpokal eröffnet

## Süden startet / Weitere Termine geplant

**ALLAGEN.** (hst) Die Südkompanie der St. Sebastianus Schützenbruderschaft Allagen eröffnete am Freitagabend das Schießen um den Wanderpokal der Bruderschaft. Nachdem der Süden in den vergangenen drei Jahren die begehrte Trophäe nach Hause holen konnte und damit den Wanderpokal behalten darf, geht das Ringen um die Ringen in eine neue Runde.

Angesetzt sind jetzt noch zwei weitere Termine und zwar an den kommenden Freitagen, 17. und 24. Oktober, jeweils ab 19.30 Uhr auf dem Schießstand in der Allagener Schützenhalle. Hierzu sind alle Schützenbrüder eingeladen. Auch wer den ersten Schießabend verpasst hat, kann dennoch teilnehmen und die Schüsse für die Wertung nachholen.



Stiegen in den Wettkampf um den Wanderpokal der Bruderschaft ein: Die Schützen der Südkompanie Allagen. Foto: Struchholz